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INDICAÇÃO 
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AUTORES: José M. de Souza, Antônio C. Costa, Cleudenide F.de Freitas, Ruy F. C. Branco e Tereza de 
J. da S.Sousa 

INDICAÇÃO

Indicamos à mesa, na forma Regimental, que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia ao Excelentíssimo Senhor Lucio Roberto Calixto Costa, Prefeito Municipal, 
no sentido de "VIABILIZAR A MANUTENÇÃO, COM A MÁXIMA URGÉNCIA, DA PONTE 
DE MADEIRA SOBRE O CÓRREGO MATEIRA E ESTUDO TÉCNICO PARA POSTERIOR 
CONSTRUÇÃO DE UMA PONTE DE CONCRETO NO LOCAL". 

Sala das sessões Antônio Arcanjo dos Santos Júnior, 08 de agosto de 2023. 

JUSTIFICATIVA

Solicitamos por meio desta Indicação, que se viabilize a manutenção, com a 

máxima urgência, da Ponte de Madeira sobre o Córrego Mateira e também um estudo 

técnico, para posterior construção de uma ponte de concreto no local. 

Lembramos que é de grande importância que se efetue os reparos necessários 

na referida ponte de madeira, uma vez que esta é muito utilizada pelos moradores das 

fazendas Nossa Senhora de Fátima, Ronda, Pesqueiro do Zeca, Bela Vista, dentre outras e a 

atual situação de degradação tem afetado a travessia, causando insegurança aos moradores 

e demais pessoas que a utilizam. 

Nesta mesma oportunidade, sugerimos que seja feito iam estudo técnico, visando 

à construção de uma ponte de concreto para melhor atender o tráfego naquela região 

Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresen a os protestos de 

consideração e apreço. 
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